

ilmac 96

Nachlese

Internationale Messe und Kongress für chemische Technik, Analytik und Biotechnologie

19.–22. November 1996, Messe Basel

Rückschau auf die ILMAC 96

Chimia 51 (1997) 3© Neue Schweizerische Chemische Gesellschaft
ISSN 0009-4293

Liebe Leserin, lieber Leser,

die ILMAC 96 ist Geschichte. Dieser Satz fasst das Ergebnis der ILMAC-Woche vom 19.–22. November 1996 zusammen. Die ILMAC-Verantwortlichen der Messe Basel und der Neuen Schweizerischen Chemischen Gesellschaft haben Ihnen an dieser Stelle versprochen: *‘Unser Ziel – die ILMAC 96 soll noch besser und attraktiver werden und als Fachmesse wegweisend für die Zukunft sein’*. Vergleichen wir unsere Versprechungen mit dem Resultat!

Zunächst ist es uns gelungen, mit dem **internationalen Kongressprogramm** weltweit viele Interessenten anzusprechen und sie als Besucher nach Basel zu bringen. Diese internationale Präsenz wurde auch durch die Aussteller deutlich wahrgenommen und entsprechend geschätzt. Der **Turnover der ILMAC vom lokalen zum internationalen Event** ist eindeutig erreicht worden.

Als besser und attraktiver konnte der Besucher nicht nur die neue Aufteilung der Messehallen zur Kenntnis nehmen sondern, insbesondere auch die **verbesserte Information in der Messe und in der Presse**. Die vorzügliche Präsentation der ILMAC in der CHIMIA sei hier speziell verdankt. Die Tatsache, dass wir im schwierigen Umfeld 1996 mehr Aussteller als 1993 anziehen konnten, bestätigt die erhöhte Attraktivität der ILMAC 96.

Vieles, was sich über die ILMAC 96 in Text und Bild fassen lässt, wird in dieser Ausgabe der CHIMIA in Erinnerung gerufen. Es sei dem Präsidenten des Messebeirates gestattet, **ein paar Rosinen der ILMAC 96** speziell zu erwähnen:



- Der Anlass **‘Experimentalwissenschaft Chemie’** hat über 1000 interessierte Hörer, vorwiegend im Mittelschulalter, angezogen und zwei Stunden in Spannung gehalten. Die beiden Experimental-Vorträge waren thematisch anspruchsvoll, klar sowie einfach präsentiert und haben im Auditorium einen bleibenden Eindruck hinterlassen. Wir hoffen, eine namhafte Anzahl dieser Zuhörer in späteren ILMACs als Aussteller, Einkäufer oder Besucher wiederzusehen.
- In Halle 3 wurde während der ILMAC das Forum **‘Biovalley’** durchgeführt. Unter kundiger Moderation fanden sich Persönlichkeiten der Regio Basel zusammen und diskutierten täglich Themen wie Chemie, Biotechnologie, Arbeitsplätze, Forschung und Entwick-

lung, Wirtschaftsentwicklung und andere mehr. Die positive Grundhaltung und der optimistische Ausblick der Teilnehmer haben auch der ILMAC die Motivation für kommende Arbeiten gegeben.

Unzählige **Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter** der Messe Basel, der Neuen Schweizerischen Chemischen Gesellschaft, von Drittfirmen sowie Temporäre haben ihren persönlichen Beitrag zum Gelingen der ILMAC 96 geleistet. Ihre Arbeit stand meistens nicht im Rampenlicht, verdient aber umso mehr unsere Wertschätzung.

Wir sind überzeugt, mit der ILMAC 96 den richtigen Weg eingeschlagen zu haben. Verbessern kann und muss man immer. Motiviert durch den Erfolg der ILMAC 96, beginnen wir bereits heute mit den Vorarbeiten zur ILMAC 99.

ILMAC, die Fachmesse wegweisend für die Zukunft!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Bernhard R. Glutz
Präsident des ILMAC Messebeirates